

Hallazgo puede cambiar la forma en que vivimos



La Habana, 6 dic (RHC) La revista británica Nature Communications informa este 6 de diciembre que científicos de la Universidad de Manchester acaban de revelar que el uranio puede desarrollar reacciones que llegarían a transformar el proceso industrial de materiales y productos químicos.

Señalan los autores que esa posibilidad revolucionará la forma en que la industria fabrica químicos a granel, polímeros y precursores de nuevos fármacos y plásticos.

"El descubrimiento significa que la industria podría estar ahora en condiciones de desarrollar novedosos compuestos que no se pueden fabricar de ninguna otra manera", añadieron.

Steve Liddle, uno de los científicos, manifestó que el hallazgo dará lugar a algunos desarrollos monumentales que podrían cambiar la forma en que vivimos.

Explicó que este trabajo podría allanar el camino para nuevos medicamentos y también la creación de plástico duro verdaderamente biodegradable.

(Con información de PL)



Radio Habana Cuba